



Antonio García-Trevijano.

Muere a los 90 años el jurista, abogado y pensador Antonio García-Trevijano

Efe | MADRID

El jurista, abogado y pensador político granadino Antonio García-Trevijano falleció el miércoles a los 90 años, según confirmó el Movimiento de Ciudadanos hacia la República Constitucional (MCRC), del que fue fundador y presidente.

Conocido por su activismo contra la dictadura franquista y por su lucha en defensa de las libertades, fue hombre de confianza de don Juan de Borbón y tuvo un trato especial con el rey Juan Carlos.

Declarado republicano, aceptó la monarquía como vehículo para llegar a la democracia en el menor período de tiempo y menos costosa.